



KONDOLENZEN

Berthold Beitz Prof. Dr.



Die Gemeinde Gerlos gibt in Trauer Nachricht vom Ableben ihres Ehrenbürgers

Prof. Dr. h. c. mult. Berthold Beitz

**Vorsitzender des Kuratoriums der Alfried Krupp von Bohlen und
Halbach-Stiftung
Ehrenvorsitzender des Aufsichtsrats der ThyssenKrupp AG
Ehrenbürger der Gemeinde Gerlos**

welcher am Dienstag, den 30. Juli 2013, im Alter von 99 Jahren verstorben ist.

Mit Berthold Beitz ist eine große Persönlichkeit von uns gegangen, ein Visionär,
dessen Wirken jahrzehntelang maßgeblich die internationale Wirtschaft
mitgeprägt hat.

Der Gemeinde Gerlos und der Schilift-Zentrum-Gerlos GmbH wird er als
Gönner und Förderer, Mitbegründer des Schigebiets sowie Initiator der Jagd in
Gerlos in immerwährender Erinnerung bleiben.

Die Bürger der Gemeinde Gerlos werden ihrem Ehrenbürger Berthold Beitz
stets in großer Dankbarkeit ein ehrendes Andenken bewahren.

**Für die Gemeinde Gerlos
Andreas Haas
Bürgermeister**

**Für die Schilift-Zentrum-Gerlos GmbH
GF NR Franz Hörl &
GF David Kammerlander**

Trauerkerzen



Ralf Boeker
24.07.2015

Kondolenz